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Abstract (en)
[origin: EP0714002A2] The operating and display unit is provided in the hob plate having at least one heating zone i.e. for an electric fitted cooking
trough, including an operating and indicator element for setting an electronic control unit which generates control signals for controlling the power
switching elements of an heating element assigned to the heating zone. The cooking hot plate (4) has a plate (9) portion partially overlapping a
corner zone section of the hot plate used for accommodating the operating and display (indicating) unit and raised above this section, and used for
accommodating the operating and indication elements (20, 21).

Abstract (de)
Eine Bedienungs- und Anzeigeeinheit für eine Kochfeldplatte mit mindestens einer Heizzone, insbesondere für eine elektrische Einbaukochmulde
mit einem Bedienungs- und einem Anzeigeelement zur Einstellung einer elektronischen Steuereinheit, welche Steuersignale zur Steuerung von
Leistungsschaltelementen eines der Heizzone zugeordneten Heizelementes erzeugt, wobei diese Bedienungs- und Anzeigeeinheit in einem
Ausschnitt in einem Eckbereich der Kochfeldplatte angeordnet ist, soll dadurch hinsichtlich der Kühlverhältnisse verbessert werden, daß die
Kochfeldplatte (4) einen hochgesetzten, den Ausschnitt (8) wenigstens abschnittsweise überlappenden Plattenteil (9) oberhalb des Ausschnittes (8)
aufweist, und daß Bedienungs- und Anzeigeelemente (20,21) im Bereich dieses hochgesetzten Plattenteils (9) angeordnet sind. <IMAGE>
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